

## Journalismus

*von Christine Korntner*

Der Journalismus ist der Feind der Zeitgeschichte. Kaum ist sie auf der Welt, wird sie niedergeschrien, zwischen Zeitungspapier versteckt oder totgeschwiegen und auf dem Friedhof der Politik zu Grabe getragen. Die Historiker der übernächsten Generation exhumieren dann die Leich', wollen sie wieder beleben, indem sie ihr den neuen Zeitgeist einblasen. Und da zerbröselts regelmäßig die Mumie der verflorsten Zeitgeschichte, der Staub der Geschichte fliegt davon, und übrig bleibt das nackte Gerippe der Wahrheit. Aber es gibt schon wieder neue Journalisten, die sich aus dem Geldbörstel der Politik ein neumodisches Gwandlerl abkaufen lassen und es dem Wahrheitsgerippe umhängen, sodass nur mehr der Totenkopf von vorgehern herauschaut.